

8月10日(月)  
校区のみんなが  
集う市民館

福江市民館が完成し、竣工式が行われました。建物は昭和5年に建設された福江町のレトロな雰囲気を残すものとなりました。式に引き続き行われた福江小学校児童によるプラスバンド演奏では、校区の皆さんなどが音色に聴き入っていました。



▲福江市民館(右上)竣工を記念して演奏する福江小学校児童たち

7月26日(日)  
楽しんで学ぶ  
省エネや環境問題

田原文化会館一帯であつまれ!!得するサマーフェア2009が開催されました。新エネ・省エネなどの企業ブースやエコクイズに挑戦する「たはらエコエネルギーフェスタ」「環境映画上映会」「子ども工作教室」など、たくさんの親子連れでにぎわいました。



▲木のぬくもりがあふれる「風車型貯金箱」を作る親子ら

8月18日(火)  
夏休みの思い出  
青い海の冒険!

三河港や海の環境に関心を持ってもらおう三河子どもクルーズ2009が開催されました。参加した子どもたち40名は、巡視船いすずに乗船し、海上から臨海工業団地や風力発電施設の見学をはじめ、水質検査などの環境学習や海洋安全学習を行いました。



▲潮風を感じながら、普段できない貴重な体験を楽しみました